



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

- Einbruchsdiebstahl in Aschersleben - Einbruchsdiebstahl in Schönebeck - Diebstahl eines Rasenmähers in Aschersleben - Unfall mit Personenschaden in Hoym - Gefährliche Körperverletzung in Aschersleben - Ermittlungen nach PKW-Brand in Staßfurt -

Aschersleben (Einbruchsdiebstahl)

In der Nacht zu Freitag wurden aus dem Keller eines Mehrfamilienhauses in der Wilhelm-Bestel-Straße ein E-Bike und diverse Elektrowerkzeuge entwendet. Wie die Täter in den Hausflur gelangten blieb während der Tatortuntersuchung unklar. Die Eingangstür war geschlossen, aber nicht verschlossen. Im Kellergang wurde das Vorhängeschloss des Kellerverschlages mit einem Schneidwerkzeug entfernt und auf dem Boden zurückgelassen. Anschließend wurde der Keller durchsucht und die genannten Gegenstände entwendet. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Schönebeck (Einbruchsdiebstahl)

Am Donnerstagabend wurde der Einbruch in ein Lager der Kammerphilharmonie eingebrochen. Die unbekanntes Täter drangen durch Aufhebeln eines Fensters in das Objekt ein und begaben sich anschließend in den Büroraum. Hier wurde der nicht gesondert gesicherte Laptop eines Mitarbeiters entwendet. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Aschersleben (Diebstahl eines Rasenmähers)

Am Donnerstagabend wurde der Einbruch auf einem Grundstück in der Ernst-Toller-Straße gemeldet. Die unbekanntes Täter öffneten das verschlossene Zugangstor gewaltsam (unter Nutzung eines Fahrzeuges) und gelangten so über die Rasenfläche bis zur Garage. Aus der Garage wurde der Rasenmäher entwendet. Ersten Hinweisen zu einem damit im Zusammenhang stehenden PKW wird derzeit nachgegangen. Die Ermittlungen dauern an.

Hoym (Unfall mit Personenschaden)

Am Freitagmorgen wurde eine 15-jährige bei einem Verkehrsunfall in Hoym leicht verletzt. Nach bisher vorliegenden

Erkenntnissen befand sich die Jugendliche im Fahrzeug ihrer Mutter auf dem Beifahrersitz. Die 59-Jährige war mit dem Fahrzeug auf der Grabenstraße unterwegs und beabsichtigte im Einmündungsbereich zur Wasserstraße nach links abzubiegen. Hierbei übersah sie offenbar die auf der Wasserstraße in Richtung Aschersleben fahrende 38-Jährige (vorfahrtberechtigt). Es kam zum Zusammenstoß wobei die Beifahrerin verletzt wurde. Sie wurde im Rettungswagen erstbehandelt und anschließend zur Untersuchung ins Klinikum Quedlinburg eingeliefert. An der Unfallstelle kam es zu entsprechenden Verkehrsbehinderungen.

Aschersleben (**gefährliche Körperverletzung**)

Am späten Donnerstagabend kam es im Bereich der Herrenbreite zu einer gefährlichen Körperverletzung. Eine Zeugin, welche mit dem Hund spazieren war bemerkte die Tathandlung und schilderte der Polizei, dass mindestens drei Personen auf einen am Boden liegenden Mann einschlugen. Beim Eintreffen der Polizei konnte der Geschädigte angetroffen werden. Er wies eine Fraktur im Gesichtsbereich auf und wurde ins Klinikum Aschersleben eingeliefert. Von den Tätern gab es bisher nur eine vage Personenbeschreibung. Die Ermittlungen wurden aufgenommen. Weitere Zeugenhinweise nimmt das Revier Salzlandkreis, gern auch telefonisch unter 03471-3790 entgegen.

Stäsafurt (**Brand eines PKW**)

Am Donnerstagabend wurde der Brand eines PKW in der Straße der Einheit gemeldet. Ein Zeuge hatte zu diesem Zeitpunkt Qualm aus der Motorhaube des abgestellten Fahrzeuges wahrgenommen und den Eigentümer informiert. Der Besitzer versuchte den entstehenden Brand selbst zu löschen, was allerdings nicht gelang. Die Feuerwehr wurde informiert und konnte den Brand letztendlich löschen. Die Brandursachenermittlung wurde aufgenommen und dauert an.

(koma)